



## LE CARÊME



UNE grande pensée et un grand désir dominent et remplissent le cœur de l'Eglise en ce temps : la pensée de JÉSUS-CHRIST expiant nos péchés, souffrant et mourant pour nous ; et le désir de le payer de retour par un véritable esprit de pénitence et de sainte confession. Pendant ces quarante jours, elle a sans cesse devant les yeux JÉSUS exténué par les rigueurs de son long jeûne, couvert de sang et de plaies, cloué à la Croix, JÉSUS, qui est toute sa vie, tout son amour. Sans cesse, elle a devant les yeux son divin Cœur, comme autrefois il apparut à la bienheureuse Marguerite-Marie, entouré d'une couronne d'épines et surmonté d'une croix ; puis elle l'entend qui ne cesse de lui redire : " Voilà ce Cœur qui a tant aimé les hommes qu'il n'a rien épargné jusqu'à s'épuiser et se consumer pour leur témoigner son amour ; et pour reconnaissance, je ne reçois de la plupart que des ingratitude....."

Comment ces paroles et ce spectacle déchirant pourraient ils laisser insensible l'Epouse immaculée de JÉSUS, l'Eglise ? Aussi son amour immense s'est il changé en un océan de douleurs, de tristesses et de larmes ; elle a pénétré dans son divin Cœur et pris tous ses sentiments, comme un à un pour les faire siens, et vivre de sa vie crucifiée. Avec JÉSUS, elle pleure nos péchés et tremble à la vue de la Justice